

### Programa I.DEAR (INGENIEROS DEUTSCHLAND – ARGENTINA)

#### Convocatoria 2015

El Centro Universitario Argentino-Alemán lanza la segunda Convocatoria del programa **I.DEAR**, que permanecerá abierta hasta el 15 de mayo de 2015.

**I.DEAR** es un Programa bilateral de financiamiento de proyectos de intercambio entre Argentina y Alemania para carreras de ingeniería a nivel de estudios de grado en Argentina y de grado o Maestría en Alemania. El objetivo es fortalecer la cooperación en el área de las ingenierías entre las universidades argentinas y alemanas por medio del intercambio de estudiantes, docentes y docentes investigadores. Este Programa tiene como objetivo a mediano plazo el desarrollo de carreras de grado binacionales con doble titulación.

La duración de la estadía en el exterior del estudiante será de 2 semestres, uno de los cuales corresponderá a una pasantía industrial obligatoria en una empresa. Para el caso de proyectos que aspiren a implementar la doble titulación, la duración total de la estadía podrá ascender a 3 semestres.

# Fecha límite de entrega: 15.05.2015

Las bases de la convocatoria y el formulario de presentación están publicados en la página web del Centro Universitario Argentino-Alemán (www.cuaa-dahz.org) y en la sección Convocatorias de la página web de la Secretaría de Políticas Universitarias del Ministerio de Educación. En Argentina la presentación se realizará por vía electrónica.

## Programm I.DEAR (INGENIEURE DEUTSCHLAND – ARGENTINA)

#### Ausschreibung 2015

Das Deutsch-Argentinische Hochschulzentrum startet mit der zweiten Ausschreibung des Programms **I.DEAR**, die bis zum 15. Mai 2015 offen bleiben wird.

**I.DEAR** ist ein bilaterales Programm zur Finanzierung von Austauschprogrammen zwischen Argentinien und Deutschland bei grundständigen Studiengängen der Ingenieurswissenschaften in Argentinien sowie Masterstudiengängen in Deutschland. Ziel des Programms ist die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen den argentinischen und deutschen Universitäten im Bereich der Ingenieurswissenschaften durch den Austausch von Studierenden, Wissenschaftlern/-innen und Dozenten/-innen. Mittelfristiges Ziel des Programms ist die Entwicklung von binationalen Studiengängen mit Doppelabschluss.

Die Dauer des Auslandsaufenthalts der Studierenden beträgt zwei Semester, in einem davon ist ein Praktikum in einem Unternehmen des Gastlandes zu absolvieren. Bei Austauschprogrammen, die einen Doppelabschluss anstreben, kann die Aufenthaltsdauer auf drei Semester verlängert werden.

### **Antragsfrist: 15.05.2015**

Die Ausschreibungsunterlagen und das Anmeldeformular sind auf der Internetseite des Deutsch-Argentinischen Hochschulzentrums DAHZ-CUAA (http://www.cuaa-dahz.org) sowie auf der Internetseite des Sekretariats für Hochschulpolitik des argentinischen Bildungsministeriums im Bereich Ausschreibungen veröffentlicht worden. In Argentinien erfolgt die Antragsstellung in elektronischer Form.